

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian peneliti tentang program pemberdayaan ekonomi melalui gerakan Kaleng Koin NU dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di NU CARE-LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pemberdayaan masyarakat di NU CARE-LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar dimulai dengan mengidentifikasi masalah, menyusun rencana kegiatan kelompok, menerapkan kegiatan tersebut, serta memantau proses dan hasilnya secara partisipatif dan berkelanjutan. Melalui langkah-langkah ini, diharapkan dapat diperoleh pemahaman mengenai aspek sosial dan ekonomi masyarakat. Dalam aspek sosial, NU CARE-LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar memiliki program beasiswa untuk pendidikan formal. Sedangkan dalam aspek ekonomi, bantuan dana UMKM diberikan kepada masyarakat yang membutuhkan untuk membimbing dan mencapai kemandirian ekonomi. Program pemberdayaan ini dilaksanakan melalui Koin NU, yang mencakup beberapa program: program pendidikan, program kesehatan, dan program ekonomi.
2. Peran NU CARE – LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat diwujudkan melalui dukungan bantuan kepada mereka yang kekurangan sesuai indikator kesejahteraan Islam dan BKKBN. Bantuan ini bertujuan

mengoptimalkan potensi ZIS Kelurahan Turi agar benar – benar bermanfaat, mencakup bidang pendidikan, kesehatan, dan ekonomi. Peningkatan kesejahteraan diwujudkan lewat program ekonomi produktif dengan memberikan bantuan usaha dan modal bagi masyarakat. Selain itu, program yang dijalankan berfungsi untuk membantu, mempermudah dan mempertahankan kesejahteraan masyarakat yang telah dicapai.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, peneliti memberikan beberapa saran berikut:

1. NU CARE-LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar perlu meningkatkan program-programnya agar dapat lebih efektif membantu perekonomian masyarakat yang kurang mampu, sehingga mencapai kesejahteraan yang lebih baik dan visi serta misi NU CARE-LAZISNU UPZIS Turi Kota Blitar dapat diwujudkan. Infaq Koin NU adalah dana sosial yang digunakan untuk pemberdayaan ekonomi masyarakat, jika dana ini dikelola dengan baik, infaq dapat menjadi salah satu cara bagi pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan.
2. Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan untuk penelitian selanjutnya, terutama di bidang pemberdayaan ekonomi pada Lembaga Amil Zakat (LAZ). Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk mengembangkan atau menambahkan penelitian in.